

## Honda Africa Twin kommt Ende des Jahres zurück

**Nach dem auf der Mailänder EICMA gezeigten Prototypen „True Adventure“ hat Honda heute den Bau der neuen Africa Twin bestätigt. Die CRF 1000 L, so die offizielle Typenbezeichnung, wird Ende dieses Jahres auf den Markt kommen. Honda belebt mit dem Adventure-Bike einen Mythos wieder, den die XRV 650 und XRV 750 sowie vier Dakar-Siege in den 1980er-Jahren begründeten. (ampnet/jri)**

## Bilder zum Artikel

---



Honda CRF 1000 L Africa Twin.

---



Honda CRF 1000 L Africa Twin.



Honda-Prototyp „True Adventure“.

